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一 般 質 問 予 定 表 
 

 

               令和元年第３回定例会（第４号） 

 

 

５番 梅田哲也 議員（岩出クラブ）    【一問一答方式】 

    

   １ 小・中学生の学力向上について 

① 本年４月実施の全国学力学習状況調査の結果が８月１日に発表さ 

れたが、岩出市の結果についてはどうか。 

② 中学校で実施している土曜学習教室事業について、参加生徒の推 

移とその成果について。また、どのように改革していくのか。 

③ 教員の先進地派遣事業での研究実践の成果と今後の取り組みにつ 

いて。 

    ④ 中学校で少人数指導・習熟度別学習に主眼をおいたティーム・テ 

ィーチングに取り組まれているが、その発展形として、数学・英語 

での生徒の希望も取り入れた習熟度別クラス編成に取り組んではど 

うか。 

   ２ 小学校の通学区域の変更について 

    ① 昨年、通学区域検討協議会から提言を受けているが、その主な内 

容と提言を委任した理由について。 

    ② 実施時期については、通学路の環境が整備され次第決定するとあ 

るが、そのめどは、いつ頃を想定しているのか。 

    ③ 通学区域の変更に伴う混乱はないか。 

 

 

７番 福岡進二 議員（ネット岩出）    【一問一答方式】 

    

   １ 岩出市内在留外国人について 

    ① 直近の岩出市内在留外国人の国別人数について。 

② 災害時の外国人への対応について。 

③ 過去３年間の外国人の個人住民税納税義務者数及びその滞納状況 

並びにその対応について。 

    ④ 過去３年間の外国人の国民健康保険加入者数及び保険税の滞納状 

況並びにその対応について。 

    ⑤ 在留外国人の子どもの教育について。 

（1）直近の小・中学校における在留外国人の児童生徒数は。 

（2）対応の教諭、補助教諭の人数は。 

（3）当市での教育等の現状及び課題並びに今後の方針は。 

   ２ 市役所の働き方改革について 

    ① 岩出市の方針は。 

    ② 具体的な取り組みについて。 

（1）女性、高齢者、障害のある方の社会進出促進として、市の業務に 

参画できないのか。 

（2）労働時間削減に向けた効果的な取り組みは。 
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１３番 奥田富代子 議員（公明党議員団）  【一問一答方式】 

    

   １ 災害対策について 

① 住民一人一人が、マイ・タイムラインを作成し、豪雨に備えを。 

② 岩出市防災マニュアルの凡例で、水深について、状況をより分か 

りやすく追記しては。 

   ２ 子育て支援について 

    ① 電子母子手帳アプリを導入後の活用状況は。 

   ３ 交通弱者の支援について 

    ① 高齢者が安心して運転免許証を返納できる対策を。 

    ② 和歌山バスの廃止になった路線の補完を。 

     

 

 

１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

    

   １ 子どもの医療費無料化実施を 

① 県内、岩出市を除いて全市町村が無料化を実施している。この現状 

をどう見ているのか 

    ② 無料化の実施を求める。 

   ２ 子育て支援（保育）待機児童解消へ 

    ① 保育士不足はなぜあるのか。 

    ② 待機児童解消に向けた具体的な取り組みは。 

    ③ 保育士の処遇改善について。（公立・民間） 

 

 

 

１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

    

   １ 桜台における公園の維持管理について 

① 桜台にある公園について市として公園としての位置づけはどのよ 

うな位置づけの公園と見ているのか。都市公園なのか。地域管理の 

公園なのか。 

    ② 市政懇談会でも地域管理の公園としては、維持管理面において費 

用面でも維持管理が難しいと改善を求める声が出ています。公園規 

模の点では、本来桜台が出来たときに行政への移管が必要な規模の 

公園ではなかったのか。 

    ③ 維持管理面で、自治会として行っていくことが難しい中、草も生 

い茂って利用する人もあまりなくて、ベンチも朽ち果てている物も 

数多くあります。本来の公園としての役割が果たせるよう、また災 

害時の避難所の看板も掲げられており災害対策面でも市として援助 

が必要と考えます。今後の対応は。 
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  ２ 市民運動会について 

① 参加者からの声として、入場行進を初めとした開会式の時間短縮を 

願う声があるが市の見解は。 

   ② 高校野球などでは、場内一周ではなく直進形式の入場行進となって 

いる状況も取り入れていますが、このような方法も検討してはどうな 

のか。 

   ③ 市民運動会終了後には、実行委員会による検討会や検証面なども行 

われていますが、時間短縮面など改善点を指摘しても市長に声が届い 

ていないのではとの声があります。改善面などの指摘面において次期 

開催に向けての検証はどう反映してきているのか。 

   ④ 最後に、岩出おどりが実施されますが、実行委員会として岩出おど 

りの指導者も養成して市民に対応できる体制強化も求められていると 

考えるが。 

  ３ 教育文化ゾーンの根来地域について 

   ① 地域再生計画「いわでもよいよい推進事業ローカルブランディング 

計画」を策定したとしていますが、事業内容と今後の取り組みは。 

   ② 国の重要文化財として、不動堂、光明真言殿、大伝法堂、大門と行 

者堂、聖天堂の６棟が国の重要文化財として新たに指定されることに 

なった報告があったが、活用方法は根来寺とどのような話し合いを行 

っているのか。 

   ③ 重文指定を観光振興につなげると言うが、新たな観光パンフレット 

などはいつ作成し、どのような面の改善を図る考えなのか。 

   ④ 根来寺周辺のさくらは、さくら百選に選ばれていますが、さくらの 

木の老木化や枝が折れて痛々しいさくらの木も多々ある現状となって 

きています。抜本的な対応をどう進めるのか。 

   ⑤ 以前には、民俗資料館南に、「しだれ桜」がありました。近畿大学と 

協力して種子の保存などの対応も行われてきた経緯があります。最終 

的にはしだれ桜の二代目を残していくための研究と結果はどうなった 

のか。 


